



CANADA

**C
o
m
m
u
n
i
q
u
é**

N° 14

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 29 février 1972

NOUVELLE REVUE DU MINISTÈRE DES AFFAIRES
EXTÉRIEURES:
"PERSPECTIVES INTERNATIONALES"

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Honorable Mitchell Sharp, est fier d'annoncer aujourd'hui la parution de la nouvelle publication du ministère des Affaires extérieures intitulée Perspectives Internationales. Ce magazine paraîtra dans les deux langues tous les deux mois et remplacera le bulletin mensuel Affaires Extérieures.

Dans l'avant-propos du premier numéro de la revue, monsieur Sharp écrit:

"Le ministère envisageait depuis quelque temps déjà de remplacer son bulletin mensuel 'Affaires extérieures'. Voici donc 'Perspectives internationales'.

Cette publication ne sera pas seulement nouvelle dans son apparence et sa présentation. Certes 'Perspectives internationales' continuera d'assumer en partie un rôle d'information à l'instar de son prédécesseur 'Affaires extérieures', mais le lecteur trouvera également dans la revue des contributions d'auteurs qui ne sont pas membres du ministère des Affaires extérieures et qui expriment leur avis à titre personnel sur des questions de politique étrangère canadienne et d'actualité internationale pouvant intéresser les Canadiens.

Les lecteurs sont invités à soumettre leurs commentaires et leurs critiques à la rédaction de la revue. J'espère qu'en publiant une sélection de temps à autre, la revue leur offrira ainsi un éventail d'opinions aussi large que possible.

'Perspectives internationales' paraîtra une fois tous les deux mois et tentera dans la mesure du possible, de traiter de sujets d'actualité. Elle ne devrait pas par conséquent faire concurrence aux revues savantes publiées par certaines universités ou par l'Institut canadien des affaires internationales.

'Perspectives internationales' se situe cependant au niveau de l'expérience avec tous les risques que cela comporte. Il reste à prouver qu'il est possible de combiner dans une publication l'expression d'opinions officielles et indépendantes avec les commentaires et critiques d'un public intéressé, comparant et mettant en opposition les vues des praticiens et des théoriciens des affaires internationales."

Les co-rédacteurs de ce magazine sont Messieurs Murray Goldblatt, anciennement chef du bureau d'Ottawa du Globe and Mail de Toronto et Pierre Ducharme, un agent de ce ministère.

